

ひ 広い心で
の のびる子
か かんがえる子
げ 元気な子



やまびこ

あきらめず 最後までかがやけ 赤白の星々!!

2021年の日之影小学校の運動会のスローガン。

本年度も新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、規模を縮小して行われましたが、このスローガンの通り、子どもたちの笑顔は最後まで輝き続け、感動の中で終わることができました。地域の皆様や多くのご来賓の皆様へは、参加自粛という苦渋の決断をせざるを得ませんでした。心温まるご祝詞やご祝意をいただきました。また、早朝よりご参観いただきましたご来賓の方々の温かい見守りと拍手に支えられ、子どもたちは競技に演技に全力で取り組むことができました。運動会の前日準備や当日の運営、片付けまでご協力をいただいた保護者の皆様にもこの場をお借りしまして心より感謝申し上げます。

今後とも、ひのかげっ子たちが心身共に成長できるようお力添えいただければ幸いです。



開会式：1年生児童代表あいさつ



赤団白団団長：誓いの言葉



迫力の応援合戦!!



1・2年生団技



3・4年生表現



5・6年生団技



5・6年生表現



全員リレー



盛り上がった6年生親子団技

運動会前日準備の様子～感謝～

PTA 奉仕作業、前日準備と、保護者の皆様や地域の皆様には大変お世話になりました。おかげさまで素晴らしい会場ができあがり、子どもたちは全力で駆け抜け、笑顔いっぱい演技する事ができました。

日之影小の名物となった運動場中央からの万国旗や、校門に掲げられた横断幕など、随所に日之影小学校の保護者の方々の温かさがあふれ、子どもたちへのエールとして心に深く刻まれました。



子どもたちも協力して10mを超える竹の先を装飾。それを運動場の中央備え付ける作業は圧巻でした。



～カニの放流～



9月29日、西白杵漁協組合日之影支部の坂本さんからお話をいただき、1年生から6年生までカニの放流を体験させていただきました。今回は、山太郎ガニ220kg。赤ちゃんガニと思っていったら大間違い！！ガシャガシャと元気に動き出し、その勢いのすごさにみんな唖然。放流の様子を新聞社やテレビ局が取材にられ、6年生がしっかりとインタビューに答えていました。

◇キラリ！ひのかげっ子◇

☆作文でキラリ☆

- 2年 山口 けいすけ 「1日まえのたんじょうび」(夕刊デイリー「光の子」掲載 R3.9.10)
- 3年 羽賀 こうすけ 「6年生ってすごい」(夕刊デイリー「光の子」掲載 R3.9.10)
- 4年 飯干 日菜 「土砂災害防止教室」(夕刊デイリー「光の子」掲載 R3.9.10)
- 2年 若杉 ゆうじろう 「おやうしと子うし」(夕刊デイリー「光の子」掲載 R3.9.11)
- 3年 三田井 結 「がんばった花いっぱい運動」(夕刊デイリー「光の子」掲載 R3.9.11)
- 4年 甲斐 翔 「命を守る訓練」(夕刊デイリー「光の子」掲載 R3.9.11)
- 2年 島田 ひなた 「たのしかったバーベキュー」(夕刊デイリー「光の子」掲載 R3.9.11)
- 3年 寺尾 はるき 「海、魚がいっぱい」(夕刊デイリー「光の子」掲載 R3.9.11)
- 5年 羽賀 唯織 「ヤマメの放流」(夕刊デイリー「光の子」掲載 R3.9.11)
- 6年 甲斐 葉愛 「私のやさしいばあちゃん」(夕刊デイリー「光の子」掲載 R3.10.1)

☆短歌でキラリ☆

- 6年 姫野 凜 (宮日子ども新聞「学園歌壇」掲載 R3.9.11)
「外に出て手を広げ一つ深呼吸わたしも空を飛んでみたい」